



TuS Eicklingen

Spieltag der Faustballer in Walsrode

Bereits am 8.5. startete die 2. Mannschaft der Eicklinger Faustballer in Ihre zweite Feldsaison.

Durch Urlaub und Verletzte reiste man ersatzgeschwächt mit nur fünf Mann nach Walsrode. Durch die Reaktivierung von Angabeness Peter Heimann sicherte sich unsere Mannschaft den Sieg im ersten Spiel gegen Hermannsburg. Bei starkem Wind und hochstehender Sonne verpasste man es nachzulegen und verlor die nächsten beiden Partien.

Letztendlich hat man bereits am ersten Spieltag die gleiche Punktzahl, wie in der gesamten Einstiegssaison 2015 auf dem Konto und kann bereits am 5.6. in Häuslingen befreit aufspielen.

Der rasende Rolf

